
●定例会の主な動き

議会新役員、常任委員会等の委員構成が決定

【今後の定例会開会予定日】 ９月定例会：９月６日（水）　12月定例会：12月６日（水）　２月定例会：令和６年（2024年）２月６日（火）
  ※開会予定日は、変更となる場合があります。
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●定例会の概要
・ ６月定例会では、議長、副議長選挙および議会選出の監査委員の選任につい 
 て同意したほか、各常任委員会等の委員構成が決定しました。また、19名の 
 議員が一般質問を行いました。
・ 市長提出議案として、条例関係議案７件、補正予算議案２件、その他議案6件 
 を可決し、教育委員会の教育長および教育委員会委員の任命議案、農業委員 
 会委員の任命議案13件に同意しました。
・ 委員会提出議案1件を可決しました。

令和５年(2023年)６月定例会(６月６日～26日)

議会報告会を開催しました！
『～市民みんなで考えよう～子育て世代が鎌倉市にもとめるもの』

　令和5年（2023年）５月20日（土）に大船学習センター第１集会室、21日（日）に鎌倉市役所議会全員協議会室において、対面お
よびオンラインで、議会報告会を開催しました。議会報告では、各常任委員会と一般会計予算等審査特別委員会の正・副委員長
が２月定例会での審査内容を報告しました。
　その後、議員が市民の方から、『～市民みんなで考えよう～子育て世代が鎌倉市にもとめるもの』についてご意見を伺いまし
た。参加者は２日間で計33名でした。
　当日は幅広い世代の方々が参加され、多くのご意見をいただきました。

参加者の主な意見

議長・副議長・監査委員、常任委員会等の委員が決まりました

参加者の感想等
（アンケートから抜粋）

民間保育園の送り迎え用の駐車場が遠い。
市が借りられる場所を探してほしい。

保育料無償化は、認可外の施設にも助成を。
待機、一時預かりにも助成を。

一時預かりの枠が広がらないのは、保育士不
足が背景にある。
保育士の処遇が改善されなければ保育士不足
の問題の解消は困難。市として対策を真剣に
考えてほしい。

子ども会館もなくなった。地域で子育てをした
いのに糸が切れた。民間だけに任せず行政が
呼びかけてほしい。

※いただいたご意見は、結果報告書としてまとめ、
各常任委員会に報告しました。また、市長へも
送付しました。

初めて参加したので、今後この場での意見が活
用されるのか興味深い。
日頃、市民が議員と話す機会がないので、議
員と膝を交えた話し合いができる場はありが
たい。
今の悩みを次の世代に持ち越さないよう、鎌
倉市の存続にも関わるトピックだと思うので、
具体的なアクションを期待したい。
グループディスカッションで意見を共有できた
のは有意義だったが、時間が足りないと感じた。
市民として他の市民と意見交換ができて、気付
かなかった視点に気付けて興味深かった。
市政を自分ごととして捉えなおす時間になった。
もっと意見を聞ける場所、開催時期など工夫し
てほしい。

　6月6日の本会議において、議長・副議長の
選挙を行いました。
　議長選挙は、池田実議員が15票、無効票が
11票であり、池田実議員が議長に選出されま
した。
　副議長選挙は、森功一議員が14票、岡田和
則議員が7票、無効票が5票であり、森功一議
員が副議長に選出されました。
　議会選出の監査委員には、大石和久議員
が選任されました。
　なお、常任委員会等の委員構成につきまし
ては、5面に掲載しています。 森 功一

副議長
池田 実
議長

大石 和久
監査委員

5月21日（日）（オンラインの様子）

5月20日（土）（対面の様子）

5月21日（日）（対面の様子）

本会議（6/6、8～9、12～13） 議長・副議長等新役員の決定、
 一般質問、議案上程、採決 （１面～６面）
各常任委員会（6/14～16、19、23） 議案、陳情審査等 （５面）
本会議（6/26） 委員長報告、採決 （６面）

当日配布した資料・結果報告書・
議会報告の映像はこちらから。
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